

BIG ISSUE

Ibu Ika Agustina Terima Hadiah Umroh Gratis Saat Jalan Sehat, Yang Digelar Raja Tolitoli Di Buol

Rahmat Salakea - BUOL.BIGISSUE.ID

Dec 8, 2023 - 05:20



Tolitoli, Raja Tolitoli yang ke 17 Dr. (HC) Moh. Saleh Bantilan SH. MH dan juga sebagai Calon Legislatif (Caleg) DPR-RI dari Partai Amanat Nasional (PAN) nomor urut 5 dapil Sulteng menyelenggarakan

jalan sehat di Kabupaten Buol, Provinsi Sulawesi Tengah Minggu (29/11/2023)

Moh Saleh Bantilan yang akrab disapa Bang Aleh mengungkapkan jalan sehat ini sebagai bentuk ungkapan berbagi kebahagiaan dan sebagai salah satu langkah memberikan sosialisasi serta mendekatkan diri dengan masyarakat untuk menerima masukan dan mendengarkan aspirasi yang akan diperjuangkan nanti.

"Jalan sehat sebagai metode untuk melakukan kegiatan canvassing door to door dan merupakan bukti kepedulian kita kepada masyarakat Buol," ujarnya

Bang Aleh menambahkan, jalan sehat selain dengan hadiah menarik yakni umroh, dirinya berharap jalan sehat kali ini bisa memberikan kebugaran, kesehatan dan pikiran yang fresh, sehingga menjadikan masyarakat lebih bersemangat dalam menjalankan aktivitas sehari-hari.

"Mudah-mudahan jalan sehat ini membuat kita sehat, sehat fisiknya, sehat pikirannya dan juga semakin cerdas menentukan pilihannya agar dapat menghasilkan para legislator yang lebih baik, yang betul-betul bekerja untuk kepentingan rakyat di atas kepentingan lainnya," ujarnya

Sementara itu Ibu Ika Agustina warga Buol pemenang hadiah utama Umroh mengungkapkan rasa syukur yang tak terhingga di momen yang sakral ini, dirinya bisa berada di Medina saat ini.

Ia berharap serta teriring do'a semoga sosok Bapak Moh Saleh Bantilan yang akan dipilih rakyat khusus warga Buol memang pantas menjadi wakil di DPR-RI.

"Saya bahagia sekali bisa ikut kegiatan jalan sehat mendapatkan hadiah utama Umroh Mekkah Madina. Alhamdulillah Ya Allah, sebelumnya saya tidak menyangka bisa umroh mekkah Madina. Dan saya doakan Beliau menjadi anggota DPR RI, saya yakin beliau mampu mengemban tugas dengan baik," ucap ibu Ika Agustina dengan penuh bahagia. (Basri M Djulunau)